

Publicidad

Acumula puntos con cada compra Disfruta este beneficio con tu Tarjeta de Crédito Colpatría. ¡Pídelo aquí!

Compartir



ECONOMÍA
16 Ago 2019 - 09:07 AM

Producción de petróleo cayó en julio: OPEP

La producción se redujo principalmente en Arabia Saudita e Irán.



POR: MARÍA CAMILA TORRES CEPEDA
@kamilitorres

La producción de petróleo de los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) volvió a caer en julio debido, en particular, a una neta bajada en Arabia Saudita, indicó el cartel en su informe mensual publicado este viernes.

Arabia Saudita produjo 134.000 barriles diarios (bd) menos en julio que en junio, para establecer su producción en 9,698 millones de barriles diarios (mbd).

Entre los otros miembros, la producción también se redujo en Irán (-47.000 bd), afectado por las sanciones económicas tras la retirada de Estados Unidos del acuerdo internacional sobre su programa nuclear.



Lea También:
Expertos opinan que no se logrará meta de crecimiento del Gobierno

En cambio, aumentó en Irak (+32.000 bd) y en Argelia (+22.000 bd).

Globalmente, la producción de crudo de la OPEP cayó en 246.000 bd en un mes y totalizó 29,609 mbd.

Los 24 países de la OPEP y sus 10 aliados del grupo llamado OPEP+, entre los que figura Rusia, se comprometieron en 2016 a limitar su producción para respaldar los precios, en un contexto de desaceleración del crecimiento económico mundial.



Lea También:
Precio del dólar no ha beneficiado a exportadores como se esperaba

Reunidos en Viena a principios de julio, prorrogaron por otros nueve meses su acuerdo destinado a reducir la oferta acumulada de 1,2 mbd en relación a octubre de 2018.

En su informe del viernes, la OPEP revisó ligeramente a la baja su estimación de crecimiento de la demanda mundial en 2019, aunque mantuvo sin cambios su proyección para 2020.

Dada "la desaceleración del crecimiento económico, las tensiones comerciales persistentes y la ralentización del crecimiento de la demanda de petróleo, es crítico seguir atentamente el equilibrio entre la oferta y la demanda y ayudar a la estabilidad del mercado durante los próximos meses", resumió el cartel en el informe.

Fuente: AFP

En esta nota

[Petróleo / Precio del petróleo / OPEP](#)

Publicidad



Le puede interesar:



INTERNACIONAL
Europeos exhortan a Irán a liberar petrolero de bandera británica abordado en el estrecho de Ormuz

3 semanas Leer más →



INTERNACIONAL
Estados Unidos escortará a buques comerciales en Ormuz ante amenazas de Irán

1 mes Leer más →



ECONOMÍA
Encuentran crudo en Santander, según Ecopetrol

1 mes Leer más →



INTERNACIONAL
EE.UU. impone sanciones a Cuba por importar crudo de Venezuela

3 meses Leer más →



ECONOMÍA
Recortes en producción de crudo se mantienen hasta 2020

1 mes Leer más →

Publicidad

Para que disfrutes más tus reuniones en familia. Tenemos la Tarjeta de Crédito Diamante con mesero en casa, como lo mereces. Solicítala ya en la oficina más cercana.

Compartir



ECONOMÍA
16 Ago 2019 - 02:09 PM

Fitch Ratings dice que decisión sobre Ruta del Sol es negativa para los bancos

La Nación deberá pagar 211 mil millones de pesos.



POR: MARÍA FERNANDA HERRERA
@Mafel-herreraCif

A través de un comunicado, la calificadora de riesgo Fitch Ratings señaló que la sentencia del Tribunal de Arbitraje colombiano, que compensó a la concesionaria Ruta del Sol II, sociedad conformada por Odebrecht y Episol, con una parte del dinero que se reclamaba e inválido el contrato para construir la autopista Ruta del Sol, constituye una situación negativa para los bancos colombianos.

La entidad internacional estima que la sentencia "afectará las métricas financieras fundamentales a corto plazo", situación que debería ser manejable para los bancos más grandes, debido a las mejoras recientes en materia de rentabilidad.

Cabe recordar que el valor de la liquidación de la concesión, en el informe de evaluación del Centro de Arbitraje y Conciliación de la Cámara de Comercio de Bogotá, fue inferior a las expectativas, pues los bancos y terceros de buena fe recibirán 211 mil 000 millones de pesos de los 4,7 billones de pesos esperados.

Lea también: Reuniones con bancos por Ruta del Sol II, se realizaron en la vicepresidencia

"Esto representa 14 % de la exposición del sistema bancario a Ruta del Sol, que es de \$1,5 billones, y de los cuales los bancos ya tienen provisionada, entre 40 % y 50 % de esta. Alrededor de \$700.000 millones están relacionados con los bancos del Grupo Aval, mientras que \$395.000 millones están relacionados con Bancolombia", indica el informe de Fitch.

Según la calificadora, las provisiones de cartera adicionales y los cargos esperados por incumplimiento de préstamos, llevarán a un debilitamiento leve de todas las métricas financieras fundamentales, que deben ser manejables, dependiendo del ritmo en que los bancos incrementen sus provisiones.

Le puede interesar: Declaran nulo contrato de la Ruta del Sol II y sus adiciones

"Los bancos con buen desempeño, como Banco de Bogotá, Bancolombia y Davivienda, serán los menos afectados, por el mayor gasto en provisiones", explicó la calificadora de riesgo.

En el informe se resalta que en el primer semestre de este año, la rentabilidad de los bancos colombianos se empezó a recuperar, después de dos años de resultados débiles, debido al moderado crecimiento de la economía y al repunte en los préstamos corporativos.

Fuente: Sistema Integrado de Información

En esta nota

[Ruta del Sol / Fitch Ratings / Odebrecht](#)

Le puede interesar:



POLÍTICA
Exigen a vicepresidenta responder por reunión con bancos sobre Ruta del Sol

2 días Leer más →



COLOMBIA
Supertransporte: liquidación de Ruta del Sol no implica pagos a su favor

2 semanas Leer más →



JUDICIAL
Tres empresarios extranjeros prófugos, a imputación por el caso Odebrecht

2 meses Leer más →



COLOMBIA
Vigencias futuras de Ruta del Sol II y III fueron aplazadas

3 meses Leer más →



JUDICIAL
Mauricio Cárdenas, citado a declarar en juicio contra Alvaro Ashton

4 meses Leer más →

Compartir



ECONOMÍA
16 Ago 2019 - 01:50 PM

Precio del dólar en Colombia: cerró en \$3.441 este viernes 16 de agosto